

Gobierno de Chile otorgó beneplácito a Embajador Fernando Rojas Samanez como Embajador del Perú en Chile

Nota de Prensa 061-14

El Gobierno de Chile otorgó su beneplácito a la designación del Embajador Fernando Rojas Samanez como Embajador del Perú en ese país.

La decisión fue anunciada por el Canciller chileno Heraldo Muñoz durante el encuentro bilateral sostenido el día de hoy con el Canciller Gonzalo Gutiérrez, quien agradeció tanto el gesto como la celeridad con que fuera otorgado el beneplácito.

El Embajador Fernando Rojas Samanez es un diplomático de carrera que se desempeña actualmente como Viceministro de Relaciones Exteriores y Jefe del Servicio Diplomático. El Embajador Rojas Samanez ha sido Secretario General de Relaciones Exteriores, Representante Permanente del Perú ante los organismos internacionales con sede en Ginebra, Embajador en Bolivia y Embajador en Costa Rica, entre otros cargos

Lima, 25 de Junio del 2014